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an 
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Graz, am 15. Februar 2024 

 

Betreff: Zaunhöhe für Hundebesitzer 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Hund ist zweifelsohne ein sehr beliebtes Haustier, allein in Graz leben rund 17.000 Vierbeiner. Dass 

es bei so einer hohen Anzahl auch ein gewisses Konfliktpotential gibt, ist klar. Immer wieder erhalten 

wir leider Beschwerden, dass aggressiv wirkende Hunde sofort zum Zaun rennen und diesen weit 

überragen, sobald ein Passant vorbeigeht.  

 

Zum Schutz der Passanten, aber auch der Hunde selbst wäre es daher von hoher Wichtigkeit, einen 

höheren Zaun einerseits zu genehmigen und andererseits verpflichtend umzusetzen. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Kann in gewissen Fällen eine Ausnahmegenehmigung für die Zaunhöhe erteilt werden?  

2. Wenn ja, in welchen Fällen ist das möglich?  

3. Wenn nein, warum nicht? Wird sich die Stadtregierung dafür einsetzen, dass so etwas 

zukünftig möglich ist? 

4. An wen sollten sich Passanten wenden, wenn ihnen eine Situation wie geschildert auffällt? 

5. In welcher Form kann die Behörde tätig werden, um bei „Problemfällen“ Maßnahmen, wie 

zum Beispiel einen höheren Zaun vorzuschreiben?  


